

<https://fetedelamer-saintvaast.fr/covid-19/>

FETE DE LA MER

Avertissement

Comme vous devez vous en douter, la COVID-19 a un impact sur la Fête de la Mer et notre site.

La situation sanitaire nous a déjà obligé à reporter par deux fois la date de la prochaine Fête de la Mer initialement prévu le 26 juillet 2020. Elle a donc été reprogrammée une première fois au 15 août 2021, puis une seconde et nous l'espérons dernière fois au 17 juillet 2022.

Nous avons choisi de conserver le site tel qu'il était avant l'arrivée de la COVID-19, hormis en ce qui concerne la date de la prochaine édition et cet avertissement. Les informations que vous trouverez sur ces pages sont donc celles que vous trouveriez en temps normal.

Toutefois certaines informations peuvent ne pas être à jour du fait des contraintes qu'engendre la situation sanitaire. En particulier celles concernant les comités de quartier, ceux-ci sont en effet actuellement dans l'incapacité de se réunir.

Bienvenue à la Fête de la Mer

Bienvenue sur le site de la **Fête de la Mer** de **Saint-Vaast-La-Hougue**. Nous sommes heureux de vous y accueillir car c'est pour nous une grande première. En effet il n'existait pas lors de la dernière édition. Nous le mettons en ligne spécialement pour vous, à l'occasion de la nouvelle édition qui aura lieu prochainement à **Saint-Vaast-La-Hougue** le :

17 juillet 2022

La Fête de la Mer : un événement majeur

La **Fête de la Mer** est un événement **exceptionnel**. Cela est vrai pour la commune de **Saint-Vaast-la-Hougue**, le pays du **Val-de-Saire** et la **Communauté d'Agglomération du Cotentin**. Mais cela l'est aussi pour le département de la **Manche** et même la région **Normandie**.

En effet, elle n'a normalement lieu qu'**une fois** tous les **10 ans** ce qui en fait un événement **très attendu**. Elle nécessite un tel investissement, matériel et personnel, de toute la population qu'elle ne pourrait se tenir plus souvent.

L' édition précédente



Elle a eu lieu en 2010 et a attiré près de 30 000 personnes. Cette dernière édition a été élue **événement de l'année** par **La Presse de la Manche**. Mais elle a aussi fait l'objet d'un reportage télévisé, le soir même dans le **journal de 20H00** de **TF1**.

Le présent et l'avenir

La vocation première de cet événement est la commémoration des périls en mer, mais il évolue au fil des ans. Bien qu'il conserve son aspect **traditionnel**, une bénédiction de la mer, il est aussi devenu un événement **culturel** et **festif**.

Dans cet esprit, l'**association** souhaiterait l'**élargir** pour en faire une fête dédiée à la Mer dans son ensemble. Aux cérémonies traditionnelles serait ajoutée la mise en valeur des **métiers** et **traditions** de la **mer** comme de l'**environnement**.

Mais ce nouvel objectif nécessite beaucoup d'investissement tant sur le plan financier que sur celui du bénévolat. Nous sommes donc à la recherche de donateurs ou bénévoles susceptible de nous aider.